

BAB V PENUTUP

A. KESIMPILAN

Berdasarkan hasil dari penelitian ini menghasilkan kesimpulan berdasarkan hasil rumusan masalah yang telah dibuat yaitu:

1. Tingkat persepsi siswa XI MA AT-Tohiriyah Ngantru berdasarkan uji statistik dari penyebaran angket yang telah dilakukan oleh peneliti, diketahui tingkat persepsi siswa bahwa sebanyak 37,8% atau 14 siswa memiliki persepsi rendah, kemudian 37,8% atau 14 siswa memiliki persepsi sedang, kemudian 24,3% atau 9 siswa memiliki persepsi tinggi.
2. Pelaksanaan layanan informasi menunjukkan bahwa metode ini mampu meningkatkan persepsi siswa mengenai bahaya narkoba. walaupun layanan informasi ini asing bagi mereka namun telah membuat perubahan dan terbukti mampu meningkatkan persepsi siswa terhadap bahaya narkoba.

Hasil presentasi dari penilaian ini dibuktikan dengan uji *independent sample T test* yaitu diperoleh hasil nilai t_{hitung} sebesar 1.0726 $>$ t_{tabel} sebesar 1.365 dengan signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti ada perbedaan rata-rata antara kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. Selain itu berdasarkan analisis dari tabel diketahui bahwa nilai mean kelas eksperimen sebesar 100.71 lebih besar dari pada kelas kontrol yaitu sebesar 66.14. dari uji *N-Gain Score* diketahui bahwa nilai *N-Gain Score* untuk kelompok eksperimen 101,16% termasuk dalam kategori efektif. Dengan nilai *N-Gain Score* minimal 84,91% dan maksimal 124,56%. Sementara untuk rata-rata *N-Gain Score* untuk kelas kontrol adalah sebesar 27,62% termasuk dalam kategory kurang efektif. Dengan nilai *N-Gain Score* minimal 17,02% dan maksimal 34,09%. Dengan demikian dapat diketahui berdasarkan uji *N-Gain Score* nilai rata-rata kelompok eksperimen yang diberikan intervensi lebih tinggi dari

pada nilai rata-rata kelompok kontrol yang tidak diberikan intervensi. Sehingga dapat dikatakan bahwa layanan informasi efektif untuk meningkatkan persepsi siswa mengenai bahaya narkoba di MA AT-Tohiriyah Ngantru.

Informasi merupakan peranan penting bagi seseorang terutama remaja dalam memposisikan dirinya di kalangan baru supaya nantinya mereka tidak terjerumus dalam perkara yang kurang baik. Informasi juga menjadi benteng awal seseorang atau remaja untuk mengetahui dasar pemahaman yang nantinya disimpulkan menjadi persepsi. Dengan adanya penelitian ini siswa diharap harus benar-benar paham mengenai bahaya narkoba dan memiliki persepsi yang kuat mengenai bahaya narkoba. diharap kedepannya siswa bisa lebih menyadari pentingnya informasi dan bahayanya narkoba. sehingga jika banyak siswa sudah sadar dan paham akan bahaya narkoba pasti kelak dimasa depan bisa membanggakan negara dan bisa hidup tanpa narkoba serta bisa meraih impian dan cita-cita.

B. SARAN

Pemberian layanan informasi serta layanan lainya yang berhubungan dengan bimbingan konseling dirasa sangat penting sekali dan masih perlu untuk dilakukan perkembangan ke arah yang lebih baik agar nantinya dapat lebih baik lagi serta maksimal. Oleh karena itu, peneliti memiliki saran untuk berbagai pihak yaitu:

1. Bagi konselor

Diharapkan konselor di Indonesia dapat mengembangkan dan menggunakan layanan infomasi ini menjadi lebih baik lagi terutama yang berkaitan dengan layanan informasi dalam meningkatkan persepsi siswa mengenai bahaya narkoba.

2. Bagi Pihak Sekolah

Diharapkan seluruh sekolah bisa memberikan ruang lingkup yang lebih untuk guru BK guna mengembangkan lagi keilmuannya dan dapat digunakan untuk menjadi bahan evaluasi tentang program maupun layanan yang berkaitan dengan materi dan sebagainya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dengan dilakukannya penelitian ini, maka diharapkan peneliti selanjutnya dapat lebih mengembangkan dan menggunakannya sebagai acuan yang relevan sebagai bahan pembaharuan. Selain itu pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat melihat kekurangan pada penelitian ini serta bisa mengikuti perkembangan di era baru mengenai narkoba dan perluasannya serta RPLBK yang telah di buat agar dapat diperbaiki secara lebih maksimal.

4. Bagi siswa

Dengan pemberian layanan informasi siswa dapat mengambil manfaat dari penyampaian yang diberikan. Supaya bisa membentengi diri serta bisa membangun persepsi yang baik mengenai bahaya narkoba.